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Informe reunión ANTEL-SUTEL
Comité de evaluación

Participaron:

ANTEL: Ing. Mario Piaggio, Ing. Jorge Suárez, Dra. Lía Terra, Ing. Oscar Zagarzazu, 
Dra. Susana Peruzzo.

SUTEL: Augusto Larrosa, Agustín Afonso, Alvaro Goichea, Héctor García.

La delegación de SUTEL realizó los siguientes planteos:

 Que aquellos funcionarios que puedan realizar sus tareas en modalidad 
teletrabajo, lo sigan haciendo.

 Contemplar las situaciones de los funcionarios que tienen hijos hasta los 12 
años.

 Verificar las condiciones edilicias de los edificios de ANTEL, y como 
repercuten las mismas en la pandemia que estamos viviendo. Que se tomen 
todos los recaudos que sean necesarios para el cuidado de la salud de los 
trabajadores.

 Que se mejoren la calidad de los tapabocas que se están entregando en algunos 
sectores (planta externa, distribución de facturas, otros)

 Higienización de los locales o edificios diariamente
 Con respecto a la Torre de las Telecomunicaciones, consultar externamente una 

opinión sobre la renovación del aire y como afecta en esta pandemia.
  Que se sigan manteniendo los criterios que se están aplicando a los mayores de 

60 años y aquellos que tengan patologías respiratorias, diabéticos, cardíacos 
entre otros.

Estos son algunos de los temas planteados por SUTEL, en los cuales hubo intercambio 
de opiniones; en general positivos a los mismos.

La delegación de ANTEL nos traslada que se van a reunir con Gerencia General y 
Directorio a los cuales trasladarán nuestros planteos y de haber un cambio en el 
protocolo se nos informará.


